LE 965 RE JUNE 5 8º NO.3

TOUJOURS PLUS HAUT

Au début du mois un engin spatial parcourt les cieux et cela pour une période de 14 jours; un autre doit le rejoindre dans les sphères célestes.

Le 8 décembre, les Pères réunis à Rome clôturaient le Concile Oecuménique dans la prière....

Ces deux groupes comprengant des hommes de l'espace et des hommes d'Eglise visent tous les deux idéal qui est: "Toujours plus haut vers les cimes."

Pendant que nos hommes de l'espace esperent un jour atteindre la lune, los Pores du Concile travaillent au renouveau spirituel de l'Eglise pour permettre à un plus grand nombre d'atteindre un jour le rovaume du ciel....

Profitons de la leçon que nous donnent ces héros qui visent toujours plus haut soit dans le spirituel ou dans l'espace.

Je formule des voeux au Jésus de la crèche pour qu'il vous aide à atteindre les sommets dans le domaine spirituel et dans le domaine jatellectuel.

Joyeux Maral et Bonne Année à tous. 1

Frère François Moquin , principal.

Vacances de Noël :

Vacances de Noël! .. Voilà bien une expression remplie de joie, une phrase qui fait naître à l'esprit des idées charmantes: liberté, repos, plaisir, rencontres, cadeaux... et quoi encore?

En effet, ce sont de beaux rêves, des désirs très légitimes après un semestre de classe et des examens bien réussis, pour la plupart. Mais ce n'est pas l'essentiel. Toutes ves joies anticipées perdraient un peu de leur valour sans la paix promise " aux hommes de bonne volonté".

Voulons-nous jouir de cette paix chantée par les inges durant la première nuit de Noël? - Soyons en vacances, des étudiants et des étudiantes dignes de notre métier. Toujours et partout, que notre conduite porte au bien ceux qui entourent.

Nous voulons nous reposer des travaux scolaires?

Eh bien! rendons quelques services à la maison; aisons nos parents et les plus petits à jouir aux aussi de leurs vacances. Et un met sachons faire plaisir aux autres. Et puisqu'il reste encore une bonne semaine d'attente avant Noël, continuons avec enthousiasme, à préparer cette belle fête du Dieu d'Amour.

Joyeux Noël !

Mère Albert- Maria Vice-principale.

Proclamation de la Parole à l'E.S.A.

Vendredi le 19 novembre, nous avions eu une proclamation de la parole célébrée par le Rév. Père Marley. Donald Mc Graw était le commentateur, . Wilfred Cormier et Raymond Richard, les lecteurs.

Nous désirons remercier le Rév. Père Marley ainsi que les élèves qui ont participé.

Rosemonde Bourque, XIe Année,

CONFERENCE MISSIONNAIRE

Lundi le 22 novembre nous avons eu le plaisir d'entendre le Révérend Pere David Boudreau, Franciscain. Il neus a parlé de l'importance de notre avenir. Notre vocation sera une affaire d'amour. L'amour c'est le don de soi pour rendre les autres heureux. Travailler, se dépenser pour rendre les autres heureux. La vocation nous a t-il dit est un appel intérieur, c'est une aventure dans le mystère.

Après la conférence nous avons eu la chance de lui parler individuellement pour lui demander conseils.

Je tiens à remercier aussi le Rév. Père Gallant qui a bien voulu aussi lessister à cette conférence.

Francelyne Bourque, Xe Année.

Saviez-vous que

Certaines filles préfèrent aller "shoper" à Newcastle que de venir à l'école....

BINGO

Le 22 novembre, il y avait à l'Ecole Supérieur, un bingo organisé par la chorale. Pendant les parties de bingo, il y avait une vente de "chips" et de liqueur douce. Il y avait une très grande assistance. Ce bingo commença à 3:00 heures er se termina à 3:30.

Ensuite, puisque c'était la Ste-Cécile, nous avons dansé jusqu'à ce que nous soyons bien fatiguées et alors nous avons chanté. Nous avons eu beaucoup de plaisir. Le bingo a recueilli le joli montant de \$43-25.

Nous désirons remercier tous ceux et celles qui sont venus jouer au bingo.

Aline Gaudet 8e B & Claudine LeBlanc 8e A

Saviez-vous que....

Plusieurs professeurs du Club de Hockey de Rogersville avaient la tête basse mardi matin. Sont-ils à blâmer après leur défaite au compte de 12 à 1 contre Sunny Corner. Après une défaite de la sorte qui n'aurait pas la tête basse?

Soirée d'amitié

Vendredi le 26 novembre avait lieu à la salle de l'école E.S.A. une " scirée d'amitié" organisée par les Coeurs-Joie. Avant la scirée à 4:00 heures il y eut la messe puis le souper de 5:00 à 6:00 heures. Après le souper nos invités nous adressèrent la parole, chacun en

nous encourageant à continuer notre beau mouvement de Coeurs-Joie.

Durant la soirée il y eut des jeux, danses, comédies, chants et concours d'affiches. Pour terminer un goûter fut servi. La scirée fut très intéressante

Nous remercions sincèrement tous ceux qui ont participé à la soirée et aussi nos invités à s'être dérangés pour venir.

Huguette Gandet. 9 A & Ginette DesRoches 8 B

ASSEMBLEE DE L'ASSOCIATION SPORTIVE

L'assemblée annuelle de l'association Sportive eut lieu le dimanche 5 décembre à 8:00 heures du soir à l'Eccle Supérieure Assomption.

Il y avait à peu près 150 personnes à cette assemblée. Yvon Gallant était le président, le Rév. Père Marley, secrétaire, M. Joseph Roussell tréscrier. L'assemblée débuta par la prière récitée par le Rév. Père Marley. Celui-ci donna un rapport de l'assemblée annuelle de l'an dernier. Ensuite, le tréscrier donna un rapport très détailé de ce qu'avait coûté la construction de l'aréna du Centenaire.

Après, le Révérend Père Richard, nous montra des films qu'il avait posés lors de la construction de l'aréna. Pendant ces films, le secrétaire et les directeurs allèrent dans une classe pour l'élection des nouveaux directeurs.

L'assemblée se termina par un petit discours du Rév. Père Marley, qui félicita les membres de l'association Sportive ainsi que les parcissiens qui s'intéressent à la bomne marche de ce mouvement.

Wilfred Cormier XIIe Année.

Vente de "Fudge"

Les élèves de la lle année désirent remercier tous ceux et celles qui ont contribué à faire de leur vente de "fudge" un succes. Merci aussi bien à celles qui l'ont préparé qu'à ceux qui ont voulu prendre le risquer d'en acheter, et surtout d'en manger. La vente a rapporté la somme de \$10.32.

Les élèves de XIe Année.

Rapport de la Caisse Scolaire

Ecili le rapport du mois de novembre. Le montant épargné fut de \$91.22

La gagnante du Concours était Mlle Monique Chiasson. Malheureusement, elle n'avait pas déposé; le concours du mois prochain sera donc de \$8.00.

En épargnant, pensons toujours à notre avenir.

Caissière. Line Arseneau. .

Saviez-vous que....

Plusieurs ont profité de la première glace à l'aréna jeudi soir. Et en les voyant marcher on s'en apercevait vendredi matin.....

Première partie de "Hockey"

Lundi le 6 décembre, le club de Rogersville joua sa première partie de "hockey" contre Sunny Corner, a Newcastle. Paul O'Brien garda les buts pour Rogersville durant la première période. .

Le seul but pour Rogersville fut compté par le Frère Gérard Lévesque qui évita ainsi le blanchissage.

Sunny Corner gagna cette partie 12 à 1

Nous souhaitons au club de Rogersville un meilleur succès la prochaine fois.

Saviez-vous que....

Perreault (Perro) sn espagnol veut dire.. " chiqu"..... Ik ne s'agit pas de confondre les deux!

R-15 (Rencontres, 15 ans)

Cette année ce nouveau mouvement qui remplace la J.E.C. (Secteur"Jeunes") présente une nouvelle section pour les garçons de 8e et 9e années.

Le but de ce mouvement consiste à neus aider à bâtir une belle personnalité et faire de nous des hommes pleins d'idéal chrétien. Dans ce mouvement nous apprenons ensembles à se forger un caractère à devenir vraiment maître de nous-mêmes.

Mous sommes une vingtaine de gars à faire partie de R-15. Dès le début nous avons fait l'élection d'un grand responsable, d'un secrétaire et de quelques chefs de groupes.

D'anrès nos fiches nous aurons un programme très intéressant à remplir qui se résume dans les 4 R:

Rencontres avec le responsable.

Réunions actives.

Réalisation (projets, activités, forums). Retour sur la réalisation.

Nous souhaitons que notre R-15 puisse nous aider à voir clairement dans nos problèmes de vie, à nourrir notre vie spirituelle et à découvrir le sens d'un vrai milieu étudiant.

PATINAGE

Jeudi le 9 décembre avait lieu la première soirée de patinage.

Nous avons patiné de 6 heures à 9 heures. La glace était 'elle. Nous avons vraiment aimé notre soirée et nous désirons remercier l'Association Sportive et les personnes dévouées qui ont sacrifié deux nuits de sommeil pour procurer cette glace. Ces personnes sont: Paul O'Brien, Roger Landry, Gérard Melanson, Edmond LeBlanc.

Berthe Légère 9e innée B

Touskinous Zarive

En classe de français

Prof.: (distraitement) prenez votre cahier, on va corriger le devoir de demain.

lle année:

Prof.: Line, faites la prière s.v.p.

Line: Mon Dieu, faites qu'il fasse froid, pour qu'on puisse aller patiner bientôt...

àu cours de science, en attendant le professeur.

Un élève: Il s'en vient!... Ah! ce n'est pas lui; je croyais que c'était lui, car il marche du talen.

Un autre eleve: s-tu lója vu cuelcu'un marcher des oreilles?

En récréation:

Julie: Il v a des filles que se mettent à courir des quelles voient une paire de pantolon...

Patsy: Même si elle est accrochée sur la corde à linge.

Chez les Scouts.

Paul arrive tout essoufflé.

P. Marley: Je suppose que tu viens de faire ta B.A. (bonne action) pour la journée...

Paul: Cui, Père, J'ai aidé une vieille dame à traverser la rue.

P. Marley: Tu as l'air fatigué. C'a dû Être dur.

Paul: Parlez-en pas. La vieille femme <u>ne voulait</u> pas traverser la rue.

Rions un peu

Salutations......

Un aigle rencontre un homard. Rencontre fortuite, il faut l'avouer.

- Je te la serre, dit l'aigle.

- Je te la beine, répond le homard.

Fictre mimale

Comment je t'ai envoyé chercher le médecin, et tu m'arrives avec le vétérinaire.

- Mais, monsieur, vous m'avez dit que vous aviez une fievre de cheval....

Solution

- Grand-mère, je vaudrais te faire un cadeau.
- C'est très gentil, mon chéri, mais tu n'as pas...d'argent....
- -Achète-moi alors un sac de bonbons et je promets de t'en donner la moitié:

La Sainte - Enfance

Voic	i le mont	ant rapi	orté :	ET	chaque	classe	pour
la Saint	e-Enfan c e	depuis	le dé	but	de l'anr	née.	

•	•
12e ånnée	\$ 2.37
lle Année	\$12.91
10e Année A	\$ 6.00
10e Année B	\$15.00
9e Année A	\$18.00
9e Année B	\$12.64
8e Année A	- \$ 5.14
8e Année B	\$20 . 50
8e Année C	\$11.86
7e Année A	\$ 6.66
7e Année B	
7e Année C	\$ 5.00

Compilé par Julia Collette 10e Année B.

Rions un peu....

Bull-dog à vendre, mange n'importe quoi, aime beaucoup les enfants.....

Grande pièce à louer, conviendrait à deux messieurs de 12 pieds de long et 9 pieds de large.

Résultat des Examens du premier Semestre.

91.8 %

•	
<u>Mêre Albert</u> - 12e Année	
Jeannette Arseneau - Jacqueline Collette -	
Frere Robert - lle Imée	
Rosemonde Bourque -	
Line Arseneau -	. 86:1 %
Mere Charles-Henri - 10e A	
	90.4 %
Patricia Collette -	82.4 %
Frere Oscar - 10e B	
Raymond Richard -	93.1 %
Carol Roussell -	87.6.%
Mme H. Landry - 9e A	
Majella Doucette -	97.8 %
Marguerite Meunier-	86.6 %
Frere Gilbert - 9e B	
Cécilia Gallant -	88.3 %
Jean Arseneault —	87.9 %
Mlle Bordage - 8e A	
Paulette Pitre -	92.3 %

Monique Arseneau-

DEVINETTES (Concours du Phare)

M. Gallant - 8B		
Thérèse Henrie - George Richard -	89.4 % 86.1 %	-
Frère Gérard - 80 C - Edmond Chiasson - Euclide Robichaud-	96.5 % 80.5 %	
Mrs. Fletcher - 76 A Agnès Arseneau - Yvotte Gallant -	39 . 7 % 89 . 4 %	
M. Doucette - 7e B Normande Leseneau - Jean-Paul Gaudet -	67.7 % 88.4 %	<u>*</u> •••
M. Edgard Fournier - 70 C André Chiassen Guy Gaudet -	• 94 % 92 %	

- 1. Combien de gallons d'huile de foie de morue peut donner une baleine de trois tonnes?
- 2. Combien y a-t-il de picds cubes de terre dans un trou de cinq pieds de longueur, trois pieds de hauteur et deux pieds d'épaisseur?
- 3. Quelle différence y a-t-il entre un chameau et un ivrogne?
- 4. Quel empereur romain n'avait pas le nez pointu?
- 5. Entreriez-vous dans la cage d'un tigre?

Envoyez vos réponses à :

Frère Gilbert
Case Postale 88,
Rogersville, N.-B.

Voeux de Annee Borner